
109º Reunião Ordinária do CACS FUNDEB, dia 28 de fevereiro de 2023, nas dependências da 

Secretaria Municipal da Educação. A reunião foi marcada para as 08h30, porém por falta de 

quórum deu-se início as 09h00. O presidente Luis Fernando de Sena deu abertura à reunião dando 
as boas vindas a todos os presentes e apresentou a justificativa de ausências da Diretora Izadora 

Serrano Maleski Alves. Em seguida, fez a leitura da ata da reunião anterior realizada no dia 24 de 

janeiro de 2023, que foi aprovada pelos membros presentes. Deu-se continuidade às discussões 
para a continuagdo da elaboração do Plano de Agdo de 2023 do Conselho, que foi lido, discutido e 

concluido, com uma alteragdo em relação a data da última reunião ordindria que, após a 
concordancia de todos os presentes, não obedecera a data da penúltima terga-feira do més, mas 

será realizada no dia 19 de dezembro de 2023, Alguns presentes questionaram mais 
esclarecimentos quanto ao valor monetario do FUNDEB distribuido para o municipio de Marilia. 

Foi sugerida a vinda de um responsavel pela prestagdo de contas da Prefeitura Municipal — 
servidora Marisa - para trazer esclarecimentos em relagdo aos valores recebidos do FUNDEB e 
sua aplicagdo, porém foi sugerido peio presidente e aprovado pelos membros que num primeiro 
momento, seja realizado um estudo prévio do documento Guia de Orientagdo aos membros do 

CACS-FUNDEB do TCESP — Tribunal de Contas do Estado de São Paulo para aprofundamento 
e, caso as dúvidas e questionamentos permanegam, sera feito um convite para que outras pessoas 
venham participar das reunides para auxiliarem no entendimento e esclarecimentos sobre o 
assunto. Foi acordado pelos presentes que scja enviado para o Consetho Municipal da Educação 
do municipio um oficio solicitando a indicação de dois representantes, sendo um titular e um 

suplente, para composigdo do CACS-FUNDEB, visto que ainda não foi dada a resposta a esta 
solicitação enviada por este Conselho através da Secretaria Municipal da Educagdo. Apbs este 

momento a reunido seguiu com a análise das folhas de pagamento do més de janeiro/2023 e a 

prestação de contas foi considerada regular e aprovada pelos conselheiros. A reunido foi encerrada 

as 10h05 com o presidente agradecendo a participago de todos e eu Heloisa Helena Pollon de 

Souza redigi a presente ata que vai assinada por mim e todos os presentes. 

à DIÁRIO OFICIAL MUNICÍPIO DE MARÍLIA 

MAR!H; 

ASSUNTO: Ciência no Resumo da Folha de Pagamento referente 0 — 

més de janeiro/2023; Estudos e Apresentação/aprovação do Plano 

Anual de Trabalho/2023; Outros informes e apreciação de 

documentos. 
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Conselheiros Presentes na Reunido do dia 28 de fevereiro de 2023. 

NOME ASSINATURA 
Ana Cristina dos Santos de Abreu Qe 8 Gy 

Priscila Freire Lopes Fachini 

Ronaldo César Fleitas Cano 

Oswaldo Vernaschi Júnior 

Heloisa Helena Pollon de Souza 

Marisa Frigério Nakata 

Izadora Maleski Serrano Alves 

Mirella Clemente Armentano 

Ana Paula Costa Guedes 

Henrique Ferreira de Moura 

Milton Junior Andrade da Silva 

Juliana Esposito Agua Nova {%’Z‘M Eí&tí, 

Sandra Felix Santana " / s g 

Edmara Lobato de Mendonga 4 WW 

Margarida Bloemer Gonçalves i L 

Angela Cardoso de Souza 

Rosangela Rocha Marcato 

Inés Pires da Silva 

Alzira Barbosa de Souza Meleiro 
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Suelaine Cristina Prado Macedo de Matos 

Luis Fernando de Sena 

Yasmin Naiara de Oliveira 

Otavio Rafael Evangelista de Oliveira 
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